



FE + ESPERANZA + AMOR

LA COLECTA ANUAL DIOCESANA APOYA FINANCIERAMENTE LA PROPAGACIÓN DE LA FE invirtiendo en la formación de sacerdotes, clases de catecismo, en los colegios católicos y, sobre todo, en la fuente principal de formación, la familia. Varios de nuestros sacerdotes que han compartido con nosotros su historia personal, desde el momento en que escuchan el llamado, durante sus años de formación, hasta cómo administran sus dones al servicio de los demás. Sus historias son únicas e inspiradoras. La inversión que Uds. hacen en la Colecta Anual Diocesana apoya a nuestros sacerdotes, desde el inicio de su vocación, hasta el final de su formación, para que puedan invertir su tiempo en sus talentos y así puedan llevar el tesoro de su formación sacerdotal al servicio de los demás.

PARA VER MÁS DE SUS HISTORIAS VAYAN A WWW.DIOLC.ORG/HOPE

LOS NIÑOS SON UN REGALO DE DIOS. NUESTRA FE ES UN REGALO DE DIOS. Ambos crecen y florecen a través de la perseverancia en la oración, la educación y el ejemplo que recibimos de otros que han sido formados adecuadamente. Los colegios católicos son una oportunidad para reafirmar la bondad de las virtudes que se viven en casa. La Colecta Anual Diocesana es una oportunidad para invertir en la esperanza de las generaciones futuras. Fue la esperanza de un futuro mejor la que guio a nuestros antepasados para que decidieran construir iglesias, colegios y hospitales en nuestras comunidades para celebrar su fe, dar esperanza a las generaciones futuras y cuidar al prójimo, viviendo de esta forma su misión al servicio de Cristo y su Iglesia. Las familias de nuestra comunidad diocesana comparten sus historias de cómo y por qué invierten en la educación católica de sus niños, no solo para tener niños formados adecuadamente sino también para el mejoramiento de nuestras comunidades.

LA EVANGELIZACIÓN ES AMOR EN ACCIÓN. Es el principal objetivo de nuestras comunidades de bienvenida, de nuestras oraciones, de nuestro trabajo en la educación y formación de las personas. Invertir nuestro tiempo, talento y tesoro con amor, cambia nuestras comunidades y construye el Reino de los Cielos aquí en la tierra. Catholic Charities es la encargada de transformar el amor en acción para muchos de nuestros hermanos y hermanas que están luchando y están necesitados de ayuda. Cuando invierte en la Colecta Anual Diocesana esta ayudando a Catholic Charities a dar esperanza a los necesitados y entregar apoyo material y espiritual a aquellos cuyas vidas necesitan ayuda y conversión. Catholic Charities es solo uno de los 38 ministerios que apoya por la Colecta Anual Diocesana. Treinta y ocho ministerios que proveen una rama restauradora de la vida que es nuestro Señor Jesucristo a nuestros hermanos y hermanas necesitados.

ASIGNACIÓN DIOCESANA DE ESTADO DE CUENTA 2018-2019

\$5,675,035

22.2%

Caridad, Misiones y la Iglesia más Amplia

17.5%

Apoyo a los servicios parroquiales *

4.8%

Operaciones y Mantenimiento

Seminarianos, Sacerdotes, Diáconos y Religiosos

Educación católica

24.6%
Apoyo a Ministerios Parroquiales

Educación católica

* incluye el costo de la Campaña



CAMPANA ANUAL DIOCESANA 2018-2019 ORACIÓN

Dios Santo Trino, Padre, Hijo y Espíritu Santo. Te agradecemos por haber llamado a nuestros antepasados a que, en la esperanza de Cristo Jesús, establecieran perduraron y evangelizaran en esta tierra, y usaran sus búsquedas para crear obras de fe y de amor.

Oh, Dios, te lo contigo como guía, podemos construir comunidades que se asirán a tu presencia, y compartirás las Buenas Noticias de la salvación con todos los pueblos.

Tu servidor, el padre Joseph Wijayewik, comparte contigo tu compasión por la humanidad, sin un condicionamiento,

al servicio de la Iglesia para establecer Tu reino aquí en la tierra. A través de su intercesión, confiamos que con su ayuda aprendamos de ti Señor a usar nuestros bienes con el fin de elevar la humanidad y de esta forma respondermos a Tu llamado a la santidad y a la Misión.

Santa María, Madre de la esperanza, sosténos en la fe, y guía a tus hijos mientras buscamos el Reino del Señor Amén.



